



Desestiman errores en proceso

NADIA ROSALES

Tras las discrepancias en el proceso de insaculación del Poder Legislativo, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, señaló que no pasa nada, y que lo importante fue que se dieron cuenta de los errores.

“No pasa nada. Si hay un error, se corrige. Lo importante es que el proceso salga bien... perfecto, sólo Dios, y yo que soy ateo, que pienso que no existe... pues no hay manera de perfección en el ser humano, siempre hay al-

gún error, no pasa nada. Lo importante es que se dieron cuenta, lo importante es que se encarrilen bien las cosas y que se hagan al final de manera adecuada”, dijo.

El morenista apuntó que en un proceso inédito son inevitables los tropiezos.

“Es casi inevitable que haya algún tropiezo, sobre todo al inicio, al inicio marcha uno con más dificultad, y una vez que ya tomas el caminito, ya las cosas se superan. No es un proceso sencillo, siempre puede haber algún tropezón”, indicó.

Respecto de la selección de personas allegadas al Gobierno en el proceso de insaculación del Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo, Fernández Noroña señaló que el azar decidió que así fuera, contrario a lo ocurrido con los aspirantes del Poder Judicial.

“Marisela Morales sale por pase directo en la lista del Poder Judicial y todo mundo sereno, pero acá, si sale alguien que dicen que es cercano a... pues todo mundo es cercano a todo mundo”, dijo.